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11 января возле дома №21  по улице 60-й Армии состоялась встреча жителей домов,
расположенных вдоль строящегося дублера  Московского проспекта с представителями
власти и  подрядной организации.

  

На встречу приехали депутаты от КПРФ: Денис  Рослик - депутат областной  Думы,
второй секретарь обкома; Константин Ашифин – руководитель фракции КПРФ
городской  Думы; Александр Шабунин - депутат Семилукского райсовета, секретарь
обкома. Также во встрече приняли участие руководитель юридической службы обкома
КПРФ Илья Сиволдаев и первый секретарь Коминтерновского райкома КПРФ
Владислав Кобылкин.

  

От городской администрации присутствовал руководитель Управления дорожного
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хозяйства Воронежа Олег Котов, от подрядчика – руководитель ООО
«Центр-Дорсервис» Кирилл Родионов.

  

Из озвученных жителями требований на основное - сохранить берёзовую аллею, был
получен положительный ответ. Чиновники и дорожники клятвенно пообещали
скорректировать проект и берёзки не трогать.

  

Что же, будем надеяться, что берёзовую аллею не постигнет участь рябиновых аллей,
безжалостно вырубленных, несмотря на такие же клятвенные обещания. Неверие людей
чиновникам вылилось в подписи, собранные под письмом с требованием оставить жить
деревья, помеченные сегодня черными метками, которое будет направлено мэру
Кстенину.

      

  

На встрече также обсуждались ширина тротуара, пешеходные переходы, выезды с
указанного участка строящейся дороги, компенсационная высадка деревьев, установка
вентиляционных клапанов на окна, приведение в порядок коммуникаций к прилегающим
к дороге домам.

  

Достигнута договорённость, что будет установлен информационный щит со
скорректированным проектом, с которым смогут ознакомиться жители. Все спорные
вопросы будут обсуждаться с участием депутатов, представителей исполнительной
власти и дорожников.

  

Депутаты от КПРФ откликаются на нужды жителей, вне зависимости от их
избирательных округов. Хотя свой депутат у этих домов имеется. Это Александр
Чистяков, представитель «Единой России», который, кстати, входит в состав постоянной
комиссии по градостроительной деятельности и земельным отношениям. И кому как не
ему участвовать в состоявшейся встрече. Но люди его не увидели.

  

Хочется поблагодарить неравнодушных жителей, вышедших отстаивать свои права.
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Пусть их активность и неравнодушие послужит примером для других воронежцев,
сталкивающихся с ущемлением своих законных прав.

  

Наша борьба продолжается.

  

Подготовила Наталья Лапина
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